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錫安教會 2020年 8月 23分享

第一章：2012 榮耀盼望 vol. 550 ── 天國道第二部分：答問篇（2）
問題一：日華牧師，將要來的，是一個賓客級數的大復興，我們參與在其中的時候，如何幫助這些

賓客，在短時間內與我們的弟兄姊妹同步，在這個復興中，成為最好的賓客呢？

影片：時事追擊：中國「備戰備荒」與全球糧食危機

早於 6個月前，即今年 2020年 2月 8日及 3月 17日，

日華牧師透過「新冠肺炎座談會 —— 第三個發展的可能性」信息，

前瞻性分析當前這場新冠肺炎疫情，其實，是幕後知情者帶領世界各國政府，

一同為到即將出現於世人面前的 Planet X，
以及第四馬瘟疫，而作出一系列的預備工作。

隨後，這 6個月來，全世界政府，

彷彿都是按照「第三個發展的可能性」信息的劇情發展，

一步步緊迫地為到 Planet X的再來而預備，

作出各種封城、封國、戒嚴、軍法統治、撤僑、限制人群聚集，

以及命令人民家居隔離等措施。

並且，透過 4個月前，即今年 4月 10日，

錫安教會內部通訊 Sync Calling，發出《儲糧的智慧及建議》通告，

提醒弟兄姊妹，於這場疫情的綵排下，在真正更嚴重的災難來臨之前，

弟兄姊妹又應該如何比世人更先知先覺，為災難做好一切妥善的預備。

有見及此，教會亦提高警覺，

建議弟兄姊妹，可以為未來充滿變數的日子，儲備足夠糧食，以備不時之需。

教會更從以下各方面，為弟兄姊妹提供指引，包括：
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A. 購買渠道

教會更特意透過 Fitbs，為教會全職及未能自行處理的長者們安排訂購。

B. 為弟兄姊妹提供自行訂購及儲備物資的種類建議

與此同時，在這場疫情下，

教會更透過不同的 Sync Calling通告，及主日信息內容，

進一步教導及指引相關的儲糧智慧，

幫助弟兄姊妹輕鬆儲糧，作充足的準備，成為智慧人，

在世人徬徨失措時，我們仍然游刃有餘地，應對萬變的時局。

除此之外，2020年 5月 17日的主日信息，

亦透過精華短片（VO）「時事追擊︰新冠肺炎疫情重啟封鎖」，

提醒弟兄姊妹，可以為到工作或私生活等層面，

趁著航空、火車、航運及物流未曾中斷之前，及早從海外訂購需要的物品或儲糧。

然而，相隔 3個月後，即 2020年 8月 1日，

中國首都北京市應急管理局，及其他地區推出《家庭應急物資儲備建議清單》，

分別列出基礎版和擴充版清單。

前者，包括應急物品、應急工具和常用應急藥具，

在三大類中，又分 10種物資；

後者，則包括應急食品、個人防護用品、逃生工具、醫療急救用品和藥品，

以及相關信息資料，共 6大類、18小類、60種物資。

據悉，中國各地近日開始實行疏散演練，及發佈儲備清單，有消息指，是「備戰備荒」。

基礎版清單的應急物品，

包括：具備收音功能的手搖充電電筒、救生口哨、毛巾、紙巾或濕紙巾。
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建議清單，如下︰

1） 飲用水；

2） 食品如餅乾、朱古力、罐頭食品、維他命補充劑；

3） 嬰兒、兒童、老人等特殊人群食品；

4） 毛巾、牙膏牙刷、沐浴露等個人護理用品；

5） 內衣褲、手套、帽子、替換衣物等；

6） 孕婦用品、女士用品等；

7） 隱形眼鏡眼藥水、驅蚊水、消毒液、玩具等個人用品；

8） 應急逃生繩、救生衣等求生工具；

9） 求生口哨、收音機、反光衣等求救聯絡工具；

10） 雨衣、電筒滅火器、多功能組合剪刀、滅火器或防火毯等生存救助工具；

11） 碘伏棉棒、醫用酒精綿片、膠布等消炎用品；

12） 醫用紗布、繃帶等包紮用品；

13） 剪刀、醫用膠手套等醫療急救輔助工具；

14） 感冒藥、消炎止痛藥等常用藥品，及心臟病等急救藥；

15） 身份證、結婚證、駕駛證等家庭成員信息資料；

16） 銀行卡、現金等重要財務資料；

17） 保單、家庭應急卡片、緊急聯絡表等其他重要資料。

北京市應急管理局相關負責人指，於較大災害發生後，應以家庭為單位儲備，

並預備必要的應急物資，成為家庭成員自救、互救及提供逃生物資的保障。

因此，該局提倡，推廣每個家庭儲備必要的應急物資，

一旦有災害發生，受災家庭成員可以在第一時間自救互救，減少災難損失；

市民亦可按個人實際情況，考慮儲備基礎版或擴充版的應急物資。

除此之外，7月 29日的新聞報導中，

提到當前的中國，正處於「百年未有之大變局」，
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一方面，面對新冠肺炎（COVID-19）疫情，對國內工業及商業的重挫。

另一方面，南方又遭遇百年一遇的洪澇災害，

與此同時，更遭遇以美國為首的西方國家圍堵，

在經貿、科技、媒體及外交領域中，接連承受美國發起的攻擊。

而軍事對抗，似乎亦將會成為下一個問題，中國正為此作準備，

有觀察人士稱，中國內部正出現一種「備戰備荒」的氛圍。

備戰方面，北京和上海近期都推出相關舉措。

北京市海淀區，防空辦公室於 7月底，張貼宣傳海報，引導民眾如何應對空襲；

上海市松江區和長寧區，則在 7月 22日舉行「臨戰人口疏散接收安置行動演練」。

此外，中國網絡流傳一份「通知」，

要求現役官兵的家屬，特別是駐守新疆、西藏、雲南、廣西、海南等地，

邊防海島的現役官兵家庭，及時到社區登記。

上述一系列動作，在中國民間輿論引發熱議，

部分網友甚至發出恐慌性言論，認為「戰爭即將來臨」。

不過，也有說法指，無論是「防空宣傳」、「臨戰人口疏散接收安置行動演練」，

均是例行活動，屬正常操作。

不論如何，踏入 8月，當前中國政府，正積極教育人民開始儲備物資，

包括︰食物、食水、應急物品、個人防護用品、逃生工具、

醫療急救用品和藥品等，已是千真萬確的事實。

及至 8月 11日，

中國官方媒體《人民日報》海外版，旗下的「學習小組」發文，

指中國擁有近 14億人口，是世界人口最多的國家。

雖然中國糧食生產連年豐收，但仍要對糧食安全存有危機意識。

國家主席習近平指，今年全球新冠肺炎疫情，所帶來的影響更是敲響警鐘，

形容「餐飲浪費現象，觸目驚心、令人痛心」。

近日更多次作出重要指示，強調要制止餐飲浪費行為，

提倡「厲行節約、反對浪費」的社會風氣，

強調要加強立法約束和監管，建立長效機制嚴懲，

並且，要進一步加強宣傳教育，

於全社會中，營造「浪費可恥、節約為榮」的氛圍，培養節約習慣。

在公款消費方面，切實遏制各種違規、違紀、違法等行為，



20200823 www.ziondaily.com

5

同時，針對部分學校的食物浪費、學生缺乏節儉意識等問題，

將加強引導和管理，培養學生勤儉節約的良好美德。

各地區需發放相關文件、展開「光盤行動」等措施，

呼籲民眾不要浪費食物，要將餐桌上的食物吃清，

正所謂「誰知盤中餐，粒粒皆辛苦」。

務求大力整治浪費之風，推動全社會一同執行。

截至 2019年，中國糧食生產實現了歷史性的「十六連豐」，

長達 16年連續豐收、未曾出現嚴重饑荒，

糧食總產量，更連續 7年穩定在 6億噸以上，穀物自給率超過 95%，

中國人的飯碗，一直牢牢端在自己手上。

但是，在中國城鎮化快速發展，及近 10年，中國糧食浪費現象嚴重的背景下，

糧食消費量的增長，高於產量的提高，令糧食生產和消費，長期處於「緊平衡」狀態。

中科院於 2013年至 2015年的一項調查資料顯示，

中國餐飲食物浪費量，每年約 1,700萬至 1,800萬噸，

相當於 3,000萬至 5,000萬人一年的口糧。

沒錯！中國每年浪費的食物，相當於 3,000萬至 5,000萬人一年的口糧。

踏入今年 2020年，在新冠肺炎疫情、蝗災，及極端氣候等多種因素疊加下，

全球的糧食安全，正面臨巨大考驗。

聯合國最新預警中，2020年將會有 25個國家，面臨嚴重的飢餓風險，

世界或會面臨 50年來，最嚴重的糧食危機和饑荒。

全球至少有 6.9億人，將要面臨飢餓，多個國家將會限制糧食出口。
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百年未有之大變局，疊加百年未有之大疫情影響下，

中國面對嚴峻複雜的國內外形勢，增加了不穩定性和不確定性，

必須未雨綢繆，在繼續穩定糧食生產，並積極參與世界糧食安全治理的同時，

也必須制止國內餐飲浪費行為，營造全社會「浪費可恥、節約為榮」的氛圍，培養節約習慣。

既可以節省大量糧食，也將有效增強中國在應對全球糧食市場價格波動，

和糧食安全危機的信心和能力。

YouTube片段：

近年「吃播」在內地很流行，

在抖音「吃播」影片播放次數超過 280億次，

不少人批評這些人是「浪費王」，嘩眾取寵。

但你有你批評，他們的廣告費照樣袋袋平安，

不過近期他們就面臨一項新的挑戰。

只是看他吃飯，已經有 80多萬人觀看，不誇張！

在鏡頭前吃飯，是近年興起的網絡直播之一，他們被稱為「吃播」。

為了吸引觀眾，有「吃播」會挑戰超出常人的食量，

但這種大胃王「吃播」表演，就被央視點名批評。

「我覺得這是一個非常不好的苗頭，

這種輿論的自媒體導向，對消費這種浪費，

我覺得這種消費導向是非常讓人擔憂的，

我覺得這個是對於建立全社會的節約意識，

減少食物浪費來講，完全是背道而馳的。」

之後，到有關直播平台搜尋「吃播」這關鍵字，

會提醒你珍惜糧食，甚至有媒體指，

有些知名「吃播」播主的賬號和作品已經消失。

抖音和快搜相關負責人指，針對目前網絡「吃播」內容有浪費糧食，

或者以假吃、催吐等方式博眼球的行為，平台會嚴肅處理，

或者刪除作品、暫停直播、封禁賬號等處罰。

內地近期積極推廣糧食危機意識，

是因為今年 7月，總書記習近平到吉林省視察糧區生產後，

指全國浪費食物的現象，令人觸目驚心和心痛，要加強立法。

隨即全國人大常委會法工委表示，

成立專班開展制止餐飲浪費行為立法工作。

湖北武漢、河南信陽等多地餐飲業協會，更加提出多項建議，
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例如限制顧客點菜的份量，10人只能點 9人份量的菜等等。

目前內地食物浪費量大約有 1,700萬噸，

相當於大約 3,000萬人一年食物總量，

如果不想浪費，就記得「能吃多少點多少」。

其中，「十個人用餐、只要點九個人的菜」的點餐模式，

在中國不少省市得到回應。

習近平亦高調指出：新冠疫情爆發後，有大饑荒的可能性，

因此，積極鼓勵大眾囤糧。

另一方面，作為「世界工廠」的中國，

能否轉向「內迴圈、內循環」的自主經濟模式，則有待觀望。

事實上，上述情況，

早已於過往 11年的「2012信息」及Webbot作出預告，

接下來，當全世界面對大災難時，這是必然走向的光景，

物流及航運會消失，人民會離開海岸線，遷往內陸地區變成小區生活，

甚至，生活將會變成一種以物易物，內循環的新生活模式。

踏入今年 8月後，

當前中國政府，一連串積極節省糧食、鼓勵大眾囤糧、「備戰備荒」的做法，

進一步印證，6個月前的「第三個發展的可能性」信息，

以及錫安教會內部通訊 Sync Calling，有關《儲糧的智慧及建議 》的通告。

明證錫安教會，比世人更先知先覺，於災難來臨前，已妥善作好一切預備。
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甚至，當前中國政府，罕見大舉儲糧「備戰備荒」的做法，

進一步證明，世上確實存在一群幕後知情者，

正以這場疫情為藉口，周全地帶領世界各國的政府，

一方面，制定了各種封城、封國、戒嚴、撤僑、限制人群聚集、禁足等隔離措施，

另一方面，又為到即將出現的 Planet X，以及第四馬瘟疫等災難，做足預備及儲糧工作。

此外，隨著疫情重創全球經濟，市場的擔憂觸發資金避險的需求，

7月 27日，黃金價格延續漲勢，

現貨黃金價格，上漲至每盎司 1923美元，突破 2011年創下的歷史高位。

沒錯！這裡出現共同信息 1923。

8月 7日，現貨黃金價格進一步創出歷史新高，報每盎司 2069.79美元。

市場預料，疫情將繼續打擊經濟，避險資金將會繼續流入金市，

連同美元匯價下跌，提升投資黃金的吸引力，刺激國際金價連升 5天，並屢創歷史新高。

8月 18日，國際黃金價格突破 2,000美元後，金價暫時在 1,900至 2,000美元上落，

股神巴菲特（Warren Buffett）旗下的旗艦投資巴郡（Berkshire Hathaway），
於第二季，罕有地買入黃金股巴里克黃金集團，此舉增加投資者對黃金及白銀等貴金屬的興趣。

渣打銀行財富管理部，債券、貨幣及商品投資策略部主管Manpreet Gill認為，

美國國債息率維持在一厘以下，將維持對金價樂觀的看法，

形容現時是央行放水，為金價提供極佳的環境（Ultimately a Great Environment）。

除了黃金之外，

7月 23日，白銀價格持續上揚，一度創近七年高位，升至 23美元水平。

7月 28日，現貨白銀持續上揚，再漲超過 6%，

站上每盎司 26美元，刷新 2013年 4月以來新高。
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8月 6日，白銀持續攀升，現貨白銀漲破每盎司 28美元，

與此同時，COMEX期銀日內暴漲 6%，現報每盎司 28.2美元。

過去一個多月，白銀近期表現，一直強於黃金，

成為金融市場上，漲勢最迅猛的資產，備受全球觸目。

由今年 3月至今，白銀價格由 11.6美元，升至最高位 29.863，
漲幅接近 150%，完勝同期黃金和美國股市。

從表面角度來看，銀價受惠多種因素，擁有相當不錯的上漲條件，出現巨大的上升空間。

不少交易員紛紛猜測，在黃金刷新歷史高位後，究竟白銀又能漲至多少呢？

美銀預計，明年白銀極可能升至每盎司 35美元，

甚至強調，中期可能升至每盎司 50美元。

另一方面，8月 17日晚間，

比特幣 Bitcoin價格，一舉衝破 12,000美元大關，

最高漲至 12,400美元，創下今年內新高，

市值達到 2,260億美元，佔全球加密數字貨幣市場份額 57.5%。

單從 3月份低點算起，Bitcoin價格已飆升了將近 3倍。

然而，當我們眼見，

全球遭新冠肺炎疫情困擾，各國採取極不尋常的防疫措施，

同一時間，金銀及 Bitcoin價格暴升，

不單黃金創出歷史高位，白銀價格亦刷新近七年新高，

而 Bitcoin價格亦暴升，從 3月份低點計算，已經飆升接近 3倍。

這豈不正正就是「2012信息」及Webbot所預告的先兆標記Marker，
在各種大災難來臨前，Bitcoin及金銀價格必定會出現暴升嗎？
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所以，幕後知情者一方面以疫情為藉口，

讓人民習慣物流及航運逐步消失，人民離開海岸線、遷往內陸地區生活，

另一方面，又刻意推動 Bitcoin及金銀價格暴升。

顯然，這是進一步證實，這是更大災難來臨前的先兆標記Marker，
更明證 5個月前，日華牧師前瞻性分享「第三個發展的可能性」信息的真確性，

幕後知情者，正積極帶領世界各國政府，為著 Planet X及第四馬瘟疫，加緊進行預備。

此外，現時當我們看見，幕後策劃者帶領各國政府，

一方面，以這場疫情為藉口，進行各種社交隔離及防疫預備的同時，

另一方面，即使全球正遭受疫症衝擊，

世界多個國家，卻不約而同地，鬧著軍事戰爭的準備。

多國政府更率先帶領人民，為災難而儲糧，

而各國人民，亦正在為戰爭即將爆發而作準備，

中國內部，甚至出現「備戰備荒」的高度戒備氣氛，

為將要爆發的戰爭，舉行「臨戰人口疏散接收安置行動演練」。

然而，這種借口將要爆發戰爭的煙幕，豈不正好成為幕後策劃者最具說服力的理由，

去帶領全球人民儲糧及綵排逃生演習，認識防空洞的位置。

其實，這些所謂戰亂時使用的防空洞及避難地點，

根本就是各國政府為著 Planet X來臨，而及早預備妥當的地堡。
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隨著 Planet X越發逼近、應驗「第三個發展的可能性」信息預測之際，

各國政府就借口將要爆發戰爭，急不及待帶領人民在家中儲糧，

以及進行各種逃難的演習，認識防空洞，即地堡的位置。

情況就如過往「2012信息」中，

曾多次引述 Ed Dames少校，藉著遙距視覺 Remote Viewing警告，

當 Planet X從地球和太陽之間經過，引發 Killshot太陽風及其他嚴重災難之前，

各國彷彿正準備爆發所謂的第三次世界大戰，

但當軍人看見天上的異象、眼見 Planet X來臨的時候，他們都會放棄打仗回家！

原來，當時 Ed Dames少校藉 Remote Viewing所見的景象，

不一定是全世界正爆發第三次世界大戰，

而是幕後知情者，知道 Planet X逼近的情況，刻意製造不同煙幕，

如這場新冠肺炎疫情、中美關係惡化、南北韓戰爭等，藉口為戰爭作準備。
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然而，所謂「北韓會用核彈轟炸別國」、「第三次世界大戰」，

全部都只是幕後知情者，有意為之的劇情。

原因，是避免公佈 Planet X的真相時，造成社會極大恐慌，令社會徹底瓦解，

反而，借著爆發戰爭為由，就可以合情合理地，帶領人民做足災難預備。

原來，打從一開始，幕後知情者早已預備，在所謂的戰爭一觸即發之際，

所有人，包括軍人，都會因為看見天上的異象，

即 Planet X的來臨，而放棄所謂「要爆發的戰爭」，

最終，必然會各歸各國，各自回家預備 Planet X到來後的大災難。

原來，不經不覺間，我們已經來到 Ed Dames少校，藉 Remote Viewing看見的光景，

當各國人民擔心戰爭一觸即發，加緊「備戰備荒」之際，

其實，一切都是幕後知情者，為了將要出現的 Planet X、Killshot太陽風、

「全球性海岸線事件」、第四馬瘟疫及其他嚴重災難，

而刻意帶領全世界，一同加緊作最後預備的劇情。

故此，隨著全球逐步應驗「第三個發展的可能性」信息及「2012信息」的預測，

按著信息內容，一模一樣應驗發生的時候，教會亦提醒弟兄姊妹，應再次重溫，

今年 4月 10日，Sync Calling發佈的《儲糧的智慧及建議 》通告，

檢查手上的儲備、食物、防疫設備、口罩等物資是否充足？

以及手上的儲備，會否快要到期？

大家亦可以採用「儲新糧，吃舊糧」等做法，

優先考慮食用快要到期的食物，再重新添置補給新一批食用限期的存貨，

或是選購更多，平日喜愛的優質糧食。

在本港實施夜晚禁堂食和限聚令的同時，

這些日常喜愛的糧食，一方面，可以成為日常晚餐，

另一方面，亦可以用作應對突如其來的急難儲糧，

讓我們比世人更先知先覺，做好妥善預備。
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有見及此，教會亦進一步建議弟兄姊妹，

趁著當前本港仍然有物流及運輸的時候，把握時間，

訂購一些脫水食物，或稱凍乾食品 Freeze Dried Food。
一般脫水食物儲存期長達 20至 30年，食用亦非常簡單，只需要加水已可以食用。

其次，亦可以訂購一些野外求生食物 Survival Food，
雖然存放年期比脫水食物短，但亦可以存放 10至 15年。

若果與別人合伙訂購，需要拆開包裝分發時，

必須留意密封處理，才可確保不會潮濕或變壞，

可以長時間存放，否則，就會影響保存年期。

至於，食物種類，大部分牌子均以套裝形式發售，

常見組合為一星期、一個月、三個月、六個月或一年。



20200823 www.ziondaily.com

14

另外，亦有單一款式食物，

例如：奶粉類、白米飯、肉類及蔬菜，會以重量為計算單位。

凍乾食品的種類選擇繁多，例如︰早餐系列麥片和甜品、

炒蛋、雞肉、薯仔湯、辣豆湯、芝士通粉、肉醬意粉、白汁雞肉飯、雜菜飯等。

請注意，部分品牌所定的「份量預算」，

例如：標明一桶「足夠一個人一個月的份量」，

然而，這是因人而異，小朋友可能足夠吃超過一個月，

又或者，食量較大的弟兄，可能只足夠吃 3星期，

所以，選購時，應以個人情況為考慮。

無疑，此時此刻，當我們眼見中國，

大舉支持人民儲糧、積穀防饑，及儲備防疫裝備等行動，

我們就可以肯定，接下來整個世界的發展，

必然是按著「2012信息」的方向，全面應驗發生！

影片：埃及與獵戶座指向錫安教會的共同信息

今集「埃及與獵戶座指向錫安教會的共同信息 Part 5」，
會繼續為大家分享，有關日華牧師出生地，馬頭角十三街所隱藏的共同信息。

首先，讓我們一起作少許重溫，

日華牧師出生時，父母居住的馬頭角十三街，正是香港另一個伯利恆之星星圖的起點。

甚麼是伯利恆之星星圖呢？

伯利恆之星，是指 2,000年前，印證並指向主耶穌降生，

從天上射出有如鐳射光柱，照在伯利恆馬槽上的那一顆星。
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但是，要尋找天上伯利恆之星的位置，

首先，就要找到天上最顯眼的星座 —— 獵戶座，

在獵戶座腰帶的三顆主星，向右拉一條直線，這條直線所指向的，就是金牛座的一對 V形角。

而金牛座背上，有一個極為明亮的星團，

就是著名的牛腿形七姊妹星團，而牛蹄所指向的地方，就是伯利恆之星。

世上極多古文明建築、大城市規劃，

甚至古代的壁畫和圖畫，其實都隱藏了伯利恆之星星圖，

不單是指向 2,000年前出生的主耶穌基督，印證祂就是神所差來的救主，

亦指向 2,000年後，在香港建立的錫安教會，就是神所揀選的新婦。

而香港，關於日華牧師出生的伯利恆之星星圖，

首先，馬頭角十三街，是對比天上伯利恆之星星圖的起點 —— 獵戶座。
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因為，天上獵戶座腰帶最左邊的第一顆主星，

有一個著名的「馬頭星雲」，這是伯利恆之星星圖的起點，正好對比馬頭角。

而馬頭角對面的牛頭角，正好對比頭上有一對 V形角的金牛座，

所以，位於牛頭角的九龍灣國際展貿中心，正好代表牛腿形狀的七姊妹星。

而九龍灣國際展貿中心所指向的，

就是維多利亞港對岸，港島區鰂魚涌，位於英皇道 923號的麗池花園大廈。

同時亦代表錫安教會已被神認可，是登上信仰巔峰的最美麗新婦。

另外，上一集「埃及與獵戶座指向錫安教會的共同信息 Part 4」，
已為大家詳細分享，日華牧師出生地的馬頭角十三街，

於 700多年前的宋末時期，是宋朝末代皇帝宋帝昺，

為逃避蒙古兵追捕，來香港避難時的其中一個最主要居住地點。
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所以，居住在馬頭角一帶的宋朝遺民，建立了不同建築物和廟宇作紀念，

包括：宋皇臺、北帝廟、上帝古廟的石門，

以及將宋皇臺所在的小山崗，命名為「聖山」，

而宋帝昺行宮的所在位置，後來亦建成為「二皇殿村」。

戰前，香港政府為紀念這一段歷史，亦在當時啟德機場的位置，即原有聖山的北面，

興建了三條街道，分別名為「宋街」、「帝街」和「昺街」。
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所以，這正正指向，日華牧師就是神所命定，承繼這皇位的王者，

亦是地上伯利恆之星星圖所指向的受膏者，新婦錫安教會。

後來，在 20世紀初，馬頭角附近的聖山被移平，

用作興建啟德機場的停機坪和客運大樓，

宋皇臺則被南遷約三百呎，成為了現今宋皇臺公園內的石碑。
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然而，上集「埃及與獵戶座指向錫安教會的共同信息 Part 4」首播當天，

即 2020年 7月 26日，一天之內，

已超自然地出現了兩個不可能的巧合，成為一日不偏差的印證，

證明我們所分享，有關宋皇臺，指向日華牧師出生地的印證和共同信息，

絕對是來自神，並非我們穿鑿附會。

第一個印證，當日，2020年 7月 26日的信息提到，

宋末皇室來香港避難時，曾居住在三個地點，

分別是馬頭角的聖山、傳威牧師曾居住的龍鼓灘，以及東涌黃龍坑，

而大嶼山東涌，以往亦曾分享過，是一個擁有拉線 4794和大量極超然印證的地方。

然而，正當上述精華短片在 YouTube首播的一小時內，

剛好出現了一則，被香港傳媒廣泛報導的新聞，事發地點正正就位於東涌黃龍坑。
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事源，當日下午約一時許，即上述精華短片首播後不足一小時，

有 7至 8名行山人士，由領隊帶領，前往東涌黃龍坑行山，

一行人走至絕龍谷一帶時，沿石澗攀崖而上，

期間，一名姓黃的 60歲男子突然失足墮下，

飛墮期間，撞倒同行一名姓文的 53歲女子，

二人一同墮崖，跌落 15米下的石澗岩石上，同行友人大驚報警。

墮崖兩名男女均陷入昏迷，政府飛行服務隊奉召出動直升機前往拯救，

男傷者先被救起，由直升機送至東區醫院搶救，

救援人員不斷替他進行心外壓急救，可惜抵院後證實不治。

女傷者隨後亦由直升機送院，身體多處受傷。

大家試想想，假如不是上一集精華短片，為大家介紹了東涌黃龍坑，

試問，又有多少人知道，或曾聽聞過，東涌存在一個地方，名為「黃龍坑」呢？

然而，就在主日首播當天，我們在信息中，為大家介紹這個地方的共同信息後，

不足一小時內，即大約下午 1時 43分，就出現了上述有關黃龍坑的新聞，

並且，是一則被全港各大傳媒爭相報導的事件。

這個機率有多低呢？有可能是巧合嗎？這絕對不可能是巧合，

必定是神進一步給予日華牧師，有關他出生地馬頭角共同信息的明證。

第二，上集有關獵戶座的精華短片播出時，曾提到宋皇臺附近，

港鐵沙中線宋皇臺站建築地盤裡，發現了一個宋元歷史遺跡「宋元古井」，

當中亦隱藏了大量共同信息，相信大家仍記憶猶新。
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例如：專家在附近一帶，發掘出 239個考古遺跡，

印證及指向錫安教會，登上信仰巔峰狀態 923的鏡面倒置數值。

然而，正正同一日，《錫安日報》在當天凌晨所上載，

由日華牧師所分享的網上靈修節目《栽在溪水旁》中，

正正提到一句「一個井、一個廢墟」，是完全一模一樣的字眼。

而宋元古井的遺跡，豈不正正是「一個井、一個廢墟」嗎？

現在，讓我們一起聽聽當天《栽在溪水旁》的內容！

栽在溪水旁：所以，我經常強調要看恩膏，因為聖殿一開始全都是指向恩膏，

經文中提及要抹油，並要帶血和油進入聖殿裡彈。

其實，這一切乃是講述生命和恩膏。
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誠然，你所看見的正是一所聖殿的形成，

有些人甫信主已經知道這道理。

至於那些抱怨經歷不到、感覺不到神同在的人，他們算甚麼呢？

他們或許是一個痰盂，也可能是一個茅廁，

但一定不是聖殿，這是神奠定了的！

起碼，此刻你可以將他看作是茅廁、痰盂，

或是一個井、一個廢墟，但怎也不能當成聖殿，明白嗎？

*********

當天上載的《栽在溪水旁》信息，

正好出現日華牧師親口分享，「一個井、一個廢墟」的字眼時，

同一日的主日信息精華短片，就剛好提到宋元古井的共同信息，神奇嗎？

並且，當天《栽在溪水旁》信息的內容，

正好對比普通信仰，與達到至聖所級數信仰的人，兩者之間的差別，

而只擁有普通信仰的人，既沒有神的同在，也沒有神的恩膏，只如「一個井、一個廢墟」。

而有關宋皇臺的共同信息，正好指向錫安教會，

是由擁有王者恩膏的日華牧師所建立，是信仰達至巔峰的屬靈聖殿。

這絕不可能是人為製造出來，

因為，2020年 7月 26日上載的《栽在溪水旁》信息，

其實早於兩個多月前，2020年 5月 18日已經錄製完成，

並且，是由錫安教會全職、負責編輯《栽在溪水旁》節目的陳耀榮弟兄，

全權作分段和編排，並安排逐日順序播放。

無論是日華牧師或資料員，在當天的《栽在溪水旁》上載至《錫安日報》前，
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也是全然不知當天的信息內容是如何分配，更不會知道，

日華牧師提及「一個井、一個廢墟」的段落，將會在哪一天公開播出。

而負責編輯《栽在溪水旁》節目的陳耀榮弟兄，

在上一集精華短片播出前，亦不會知道當天的主日信息，

會首播有關宋皇臺和宋元古井遺址隱藏的共同信息。

然而，神卻是超自然地，

安排日華牧師在當天《栽在溪水旁》中，親口說出「一個井、一個廢墟」，

完全是一日不偏差地，印證當天主日精華短片，

分享宋元古井所隱藏的共同信息，以上，絕對是神的作為！

然而，有關日華牧師出生地，

馬頭角「聖山」和「宋皇臺」所隱藏的共同信息，並不是就此完結。

相信，於上集精華短片中，

當大家聽見，聖山是因為興建啟德機場而被移平，一時之間，內心都會感到可惜，

心想：為何當時的香港政府，竟然會毀去一個如此重要的歷史遺跡和山崗呢？

意想不到，正因為當年的香港政府，

選擇移平聖山，在這裡興建啟德機場的停機坪和客運大樓，

反而成就了另一個，極為驚人的共同信息！

這個共同信息是甚麼呢？

這共同信息，與今年 2020年，

日本「東京奧運會」，因所謂全球性新冠肺炎疫情而延期至 2021年有關，

信息隱藏於 1964年，上一次舉行的東京奧運會，竟然，也是與馬頭角和宋皇臺息息相關。
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首先，讓我們看看地圖，這裡是日華牧師的出生地，馬頭角十三街的駿發街。

圖中左邊的位置，是現今宋皇臺的所在地，

宋皇臺右邊的一塊空地，就是舊啟德機場的停機坪和客運大樓，

同時，亦是以前宋皇臺所在的聖山位置，

亦即是現今港鐵沙中線宋皇臺站的位置。

宋皇臺道，是圖中這一條街道。

而宋皇臺道橫向，右至左伸延，再向右轉上北面，

就變了另一條街，名為「世運道」，

附近更有一個花園，名為「世運花園」。



20200823 www.ziondaily.com

25

為何這裡會有一條「世運道」和一個「世運花園」呢？

何解當時的香港政府，會這樣命名路經聖山和啟德機場的地方呢？

首先，「世運」這名字，是來自以前，香港人對四年一度「奧林匹克運動會」的簡稱，

但現在，多數人都根據官方的命名，改稱為「奧運會」。

原來，1964年，即上一次日本東京舉辦奧運會的時候，

聖火傳遞曾途經香港，亦是香港有史以來，第一次參與奧運聖火的傳遞。

而第二次，就已經要數 44年後，2008年北京奧運會。
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1964年，香港第一次參與奧運聖火的傳遞，是由運動員乘坐飛機，將聖火運來香港。

所以，聖火於香港站的起點，就是當時的啟德機場，

由機場開始，途經改名為世運道的街道，再經土瓜灣道、漆咸道，運送至尖沙咀碼頭。

然後，再用遊艇，由維多利亞港，轉送到中環皇后碼頭，

最後，以香港大會堂音樂廳為終點，由時任香港總督戴麟趾燃點聖火盆。

然而，這段歷史性事蹟，

原來同樣隱藏了，指向錫安教會就是神所揀選真命天子的共同信息！

第一個共同信息︰

1964年，香港有史以來，第一次傳遞奧運聖火的年份，距今，正正是 56年前。
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原來，今年神為我們打開，有關宋皇臺聖山與東京奧運會在香港傳遞聖火的共同信息時，

距離上一次的東京奧運會，正正是 56年。

完全印證錫安教會，就是擁有數值 5和 6的末後唯一屬靈聖殿，

並且，亦是得著 56所代表，第四馬騎士名字「死」的共同信息。

並且，距離上一次 1964年，第一次東京奧運會後的 56年，

即今年 2020年，本來會再次舉辦東京奧運會，

卻因為所謂的新冠肺炎疫情，而被迫延期到明年，

正好印證數字「56」，代表第四馬騎士名字「死」的意思。

所以，今年東京第二次奧運會的「死亡」，

必定是神刻意製造，指向「56」年前，1964年的第一次東京奧運會，

進一步印證日華牧師的出生地馬頭角和宋皇臺的共同信息。
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神製造的奇妙印證，實在令人嘖嘖稱奇、不得不佩服神的偉大，神確實是掌管一切！

第二個共同信息︰

奧運聖火在香港傳遞的第一站，是啟德機場和世運道，

而這裡，正正就是指向日華牧師的出生地，擁有共同信息的聖山位置。

如果大家記性好的話，就會立即恍然大悟，

奧運會的聖火，來到香港的聖山，豈不是一個雙重印證，

印證日華牧師的出生地，就是帝皇所居住的聖山嗎？

因為，奧林匹克運動會的來源，豈不是指向古希臘奧林匹克的神話中，

所謂眾神居住的聖山 —— 奧林帕斯山嗎？

所以，神話記憶鉤提及的聖山奧林帕斯山，就是代表「神的居所」，

然而，於《聖經》中，神的居所豈不就是聖殿嗎？

然而，馬頭角的聖山位置，即日華牧師的出生地，

由他所建立的錫安教會，豈不是於 2018年，被神以眾多共同信息，

印證這就是神所建立，末後真正唯一的屬靈聖殿嗎？
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所以，現在我們就會明白，

為何共同信息建造者 Freemason，要將聖山移平，並建造啟德機場，

因為，他們要預備 56年前，1964年東京奧運聖火傳遞到香港時，

第一步就要抵達「香港的聖山」——馬頭角，製造一個雙重印證的共同信息。

第三個共同信息︰

奧林匹克的神話，本身就是天上星座背後的神話。

所以，1964年東京奧運會，於香港傳遞聖火的第一個地點，

就是馬頭角的位置，即日華牧師出生地，宋皇臺的原址。

這豈不是印證日華牧師以往的推論，他的出生地馬頭角，

就是對應伯利恆之星星圖的起點，代表獵戶座的馬頭星雲嗎？

因此，以天上星座對比香港的地點，並非我們憑空捏造出來，

而是 Freemason在背後刻意安排，將奧林匹克的希臘神話，

即天上星座背後的神話，連繫到香港的聖山馬頭角。

第四個共同信息︰

大家是否知道，1964年傳遞的聖火，是何月何日到達和離開香港的呢？

大家要知道，四年一度的奧運會，是分為兩大類，

第一類是夏季奧運會，多數於 7月至 9月舉行；

第二類是冬季奧運會，多數於 12月至 2月舉行。

而聖火的傳遞，大約由奧運會開幕前的兩個月開始，

由奧運會的發源地，即希臘的雅典，開始傳遞到不同國家，
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最後，以舉行奧運會的地點為終點。

例如︰香港另一次傳遞聖火，是 2008年的北京奧運，

當年聖火傳遞到香港的日期，是 2008年 5月 2日。

原來，於 2008年 5月 2日傳遞到香港的聖火，亦隱藏了共同信息。

原本，香港預備了 120人負責運送聖火，

但原定於沙田區負責跑第 41棒的火炬手，

因「航機延誤，未能及時回港」而缺席，

他所跑的路段，由上一棒跑手，即第 40棒兼跑。

所以，2008年的聖火傳遞，一共由 119人負責，成就了數字 119的共同信息，

隱藏了雙子 11，以及日華牧師的出生日期 9月 1日的 91，
並且，時鐘面晚上 11時 9分，換成 24小時制，

就是 23時 9分，即 923信仰巔峰的共同信息。
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並且，這 119位聖火傳遞者，共跑了多少公里呢？

竟然，正正是 6.5公里！

再次是代表聖殿數值 5和 6的共同信息。

更有趣的一點，是 119位聖火傳遞者中，

其中一位火炬手的名字，竟然是「葉錫安」，

他的姓氏「葉」，豈不是指向建立錫安教會的日華牧師，

他曾使用過的一個英文名「Leaves」嗎？

而這位火炬手的名字「錫安」，也不用再解釋，根本是直接指向「錫安教會」！
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但是，原來這一位「葉錫安」先生，本來是負責「第 70棒」的火炬手。

然而，上文已提到，傳遞聖火當天，第 41位火炬手缺席了，

於是，「葉錫安」先生，豈不是由第 70位跑手，

變為錫安教會共同信息數字的「第 69位」跑手嗎！？

並且，「葉錫安」先生當年的身份，是香港馬術總會主席，

其後，於 2008年北京奧運時，亦負責協助籌辦香港的馬術比賽，

所以，這一位火炬手，明顯是指向四馬騎士的共同信息。
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不單如此，原來，「葉錫安」先生的英文名字，就是「Simon」，
而「Simon」，亦正是日華牧師信主前，曾使用的其中一個英文名。

來到這裡，實在令我們不禁驚嘆，

神所製造的共同信息，實在是太驚人了！

現在，我們再回到 1964年，香港第一次的聖火傳遞，

其實，聖火是何月何日傳遞到香港的呢？

當年的東京奧運會，罕有地，是在秋季的 10月 10日舉行，

所以，傳遞聖火的日期，亦比一般遲。

例如︰今屆原定於今年 2020年舉行，

卻因疫情延遲至下年舉行的第二次東京奧運會，

本來，是於 7月 23日至 8月 8日舉行，

並非如上一次東京奧運會般，於 10月才舉行。
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但到底，1964年東京奧運會的聖火，是哪一日傳遞到香港呢？

是否包含共同信息的日期呢？

原來，當時聖火傳遞到香港的日期，是 1964年 9月 4日傍晚 6時，

再於翌日，9月 5日上午 11時，按原路線，反方向運送至啟德機場，

並於下午 1時 45分離開香港。

當以猶太人的日期計算法，一日的定義，是晚上 6時至隔天的傍晚 6時為止，

那麼，當年聖火由 9月 4日傍晚 6時抵達香港，並在 9月 5日下午 1時 45分離開。

以猶太曆計算，其實，聖火到達香港的日期，正正就是 9月 5日！

所以，當年聖火正正是於 9月 5日點燃，

即神給予先知 Bob Jones，分享「神榮耀列車」預言，

印證日華牧師分享「2012榮耀盼望」信息的同一日。

聖火，就是當天在香港被點燃和傳遞。

然而，奧運會聖火所代表的意思，是「傳承火焰，生生不息」，

正正指向，神於 2018年向錫安教會小獅子們頒佈的旨意 —— 傳承。
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並且，傳說中，奧林匹克聖火，是「由奧林柏斯山上的陽光點燃」，

再由傳遞者步行將聖火傳遞到奧運會會場。

大家沒有聽錯，傳說中，聖火竟然是由「陽光」所點燃！？

「陽光」，豈不正是指向日華牧師的名字嗎？

非常有趣地，聖火的傳說，是由陽光點燃，

換言之，原來傳說中，聖火是由陽光而誕生。

而奧運會的聖火第一次傳到香港，其起點，正是日華牧師誕生的地方馬頭角。

所以，其實這裡是隱藏了一個信息，

末後日子，由屬靈聖殿所誕生的復興之火，

正是由日華牧師的出生而開啟及點燃。
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第五個共同信息︰

當年，1964年 9月 4日，聖火到達香港時，

香港正值被超強颱風「露比」正面吹襲。

颱風，豈不是指向日華牧師的英文名「Wind」，即風的意思嗎？

並且，在聖火到達的第二天，即 9月 5日上午 11時 40分至 15時 35分，

香港天文台因颱風露比，懸掛最高的十號颶風信號。

所以，當時香港正吹著狂風，連戶外懸掛的奧運標誌「五環徽號」，亦被大風吹毀。
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大家可看看以下片段：

新聞片段：

那天天不作美，它經過香港只是 24小時，那天香港卻橫風橫雨，

聖火我記得放在大會堂低座，皇后碼頭對開的牆角，整晚都在燃燒不熄滅。

然而，這一次超強颱風露比襲港，

原來，同樣隱藏著大量驚人的共同信息，

指向錫安教會，並證明日華牧師的推論︰

日華牧師的出生地馬頭角，這一個擁有宋末皇室事蹟的地點，

確實是神所指定，伯利恆之星星圖的起點，

亦是指向日華牧師承傳了神所指定的王者位份。

第一，超強颱風露比的形成日期，

正正是日華牧師三歲生日的正日，即 1964年 9月 1日。

第二，超強颱風露比的消散日期，

正正是當年的 9月 6日，成就了指向錫安教會「96/69」的共同信息。
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第三，香港天文台於 9月 4日上午 6時 15分，懸掛一號風球，

當時，露比正集結於香港之東南東約 690公里外，同樣隱藏了「96/69」的數值。

第四，根據中央氣象台評估，

露比登陸時的氣壓為 960百帕，同樣隱藏了「96/69」的數值。
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第五，香港天文台於 9月 5日上午 11時 40分，改掛「最高」的十號風球，

正正是神給予先知 Bob Jones，「神榮耀列車」預言的日期。

這豈不是一個非常明顯的信息，指向以「風」成為名字的日華牧師，

就是因為 2009年 9月 5日「神榮耀列車」的預言，

而決定開始分享「2012榮耀盼望」信息，

讓錫安教會登上信仰「最高」的巔峰，成為新婦嗎？
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第六，露比吹襲香港期間，當時，啟德機場風測站，

一個最接近日華牧師出生地、最接近聖山所在位置，

也是最接近奧運聖火抵港地點的風測站，

正錄得每小時平均風速 118公里，即 2018年所對應，《詩篇 118篇》，

神印證錫安教會成為屬靈聖殿的共同信息數值及年份。

第七個共同信息，當年，將聖火傳遞到香港的 1964年東京奧運，

其數字「1964」，就已經隱藏了，與日華牧師及錫安教會息息相關的數字。

首先，「19」是指向日華牧師出生日期，9月 1日的數值。

但你可能會想，上世紀有整整 100年時間，都是以「19」為年份，自然，中的機率會很高。

然而，數字「64」，卻絕對是指向日華牧師所建立的錫安教會，為何這樣說呢？
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因為，錫安的英文「Zion」，其文化密碼，正正就是「64」，
並且，「錫安教會」的文化密碼，又正正是「64」的鏡面倒置「46」。

所以，「1964」這個數值，正是對比「日華牧師與錫安教會」的最佳數值之一。

竟然，神以如此奇妙的方式，

藉著香港首次參與奧運聖火傳遞的歷史事件、日期、地點、路徑和人數，

並以颱風的出現和消散日期、地點、距離，及風速等事件，

成就了一連串，驚人且不可能人為製造的巧合，

指向日華牧師的出生，與及錫安教會的共同信息。

再一次明證，日華牧師就是神所揀選，承傳皇位的王者，

而錫安教會，亦是伯利恆之星所指向，登上信仰巔峰的新婦！

然而，大家曾否想過，為何神會如此高調地，

刻意藉日華牧師的出生地馬頭角、宋皇臺、聖山及奧運會等歷史，成為一個共同信息，

指向日華牧師，就是建立末後日子裡，唯一屬靈聖殿的王者呢？

究竟，為何神要一而再地，

提示我們要極為重視，神賜予我們、傳承給錫安教會的王者位份呢？



20200823 www.ziondaily.com

42

關於這一點，

日華牧師將會藉今篇信息稍後的精華短片，為大家詳細解釋！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師承接一年前的「天國道」信息問答篇。

問題一︰《栽在溪水旁》及主日信息也提到新婦的質素，原來新婦的質素，是需要符合成為使徒的

質素才可以。那麼，是否至少要成為被認可的小使徒，我們才可以合乎資格成為新婦呢？

答︰其實全人類歷史，大約有一千位新婦，

但相對，單單只是我們這一代，已經有一千位使徒，

而全人類歷史，甚至有過萬位使徒。

所以，所有新婦，都必然是使徒，

但是，成為使徒的話，卻不等於一定是新婦。

再者，新婦一定是使徒，原因，單單講及新婦的《賢婦篇》，

就已經不是只談及內涵，而是包括了五旬職事。
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所以，新婦不單是使徒，

甚至乎，是最出類拔萃的使徒，有著五旬職事的每一個質素。

問題二：將要來的，是一個賓客級數的大復興，

我們參與在其中的時候，如何幫助這些賓客，

在短時間內與我們的弟兄姊妹同步，在這個復興中，成為最好的賓客呢？

答：首先，於婚筵中，怎樣才算是最好的賓客呢？

主耶穌的第一個神蹟，正正就是於迦拿婚筵中，行水變酒的神蹟。
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當時，主耶穌並不是婚筵的主角，而是眾多賓客之一。

然而，祂卻是幫助賓客到一個階段，

賓客甚至要問主人︰「為何你將好酒留到如今呢？」

這裡，其實帶出賓客所期望的事情，就是能夠享受筵席，與及有好酒。

而於一個筵席中，極之好的賓客，就能夠如主耶穌一般，將水變酒，

意思，就是於大復興中，運用聖靈的能力、有神的恩膏。

因為於婚筵中，整桌筵席、豐富的屬靈大餐，是一早已經預備好，

就是錫安於數十年間的分享、神話語的啟示，

讓前來的賓客，只要穿上禮服來到，已經可以立即品嚐。
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而賓客的禮服，是指到他們的行為與福音相稱，

就是他們可以處理好自己的私生活、成為行事正直的平信徒，

而不是將大量的經濟、債務問題，甚至眾罪，一同帶來教會，希望得到解決。

因為，於大復興中，當人願意接受聖靈、接受神的恩膏，

他們會發現自己的生活，立時就被改變，

甚至乎，發現神的手在他們身上，他們一旦祈禱，事情就會得到解決。

所以，當他們前來參與筵席時，他們已經穿好禮服，

而不是如乞丐般，衣衫襤褸的來到。

因此，前來坐席，享用筵席的賓客中，好的賓客，就會帶同賀禮前來。

甚至乎，成為筵席的幫手，拿出好酒來招呼其他的賓客。

正如主耶穌行出迦拿婚筵的神蹟，於無酒的時候，行出水變酒的神蹟，

讓整個婚筵，能夠繼續延續下去。

既然，錫安所預備的，是羔羊的婚筵，是歷史上，最豐富的屬靈筵席，

因此，無怪乎需要用幾十年時間預備，

並且，「2012信息」，是貫通古今、拆解所有不解之謎，

甚至乎，是歷代歷世智慧的總和。

原因，這套信息、這桌筵席，是於世界結束時，

給予所有人的最後筵席，讓他們知道關於自己生命裡的一切，

明白生命提供給他們的一切，與及他們生命中，所不明白的事情。

也就是為何神要創造這個世界，與及當中的真正目的和意義。

這就成為給予他們的一個豐富筵席。
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因此，歷史上的共同信息，目的，就是要說明，

原來，全世界的歷史，也是為著指向這場重要的筵席，

並且，當這場筵席出現的時候，世界已經到達它的結束。

今星期，日華牧師將會繼續分享「天國道」答問篇信息。

第一章：2012 榮耀盼望 vol. 550 ──天國道第二部分：答問篇（2）
問題一：日華牧師，將要來的，是一個賓客級數的大復興，我們參與在其中的時候，如何幫助這些

賓客，在短時間內與我們的弟兄姊妹同步，在這個復興中，成為最好的賓客呢？

答：承接上一次未完的部分。

所以，我們於主日信息中也曾提及，

只要將「2012」這數字，轉 90度角，就會是甚麼？就是「錫安」（Zion）。

所以，「2012信息」，或是「2012榮耀盼望」，

其實就是「錫安信息」，或是「錫安榮耀盼望」。

話說回來，如果要問，這些賓客，

我們如何幫助他們，於短時間內與我們同步呢？

其實，我們這套信息，不就已經擁有答案了嗎？

因為，這套信息的包羅萬有，導致他們可以介入、可以幫助，

可以成為一位見證人，成為一位人證。

肯定，那時有一些領袖，他們自己正是負責監管這件古文物，

這件古文物，正是他們自己國家的機密文獻，才會提到這些秘密。

於是，他們就變成參與這信息，能夠提供許多應驗篇及見證的一群人。

事實上，平信徒也可以介入幫助「2012小組」，一同完成這套信息。
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因此，為何我不斷與大家提及，

當然，將來可能有上千、上百萬的人來到，

但是，他們一直也是為了幫助我們預備這套信息。

舉例，現在我們有一個筵席。

現時，這筵席有一千人，但是，若果突然有十萬人前來呢？

假如有十萬人前來，有兩件事是我們需要知道。

第一，有十萬人前來的話，現時只有一千人，卻要再來十萬人，

這十萬人需要在筵席上進食，你要有足夠食物分給他們，

五餅二魚，豈不就是講述這神蹟嗎？

第二，除了賓客有需要，要有十萬人的食物，這筵席要提供給他們之外，

另外，主人家呢？

這主人家是否需要預備，能在「質」與「量」上供應十萬人的食物呢？

為甚麼會提到「質」呢？因為，至少質也要維持不變。

難道你用泥土去做餅給他們吃嗎？

所以，質和量也需要保持，

這就是典型五餅二魚讓我們看見的倍增（Multiply）。
不是依靠勢力、不是依靠才能，而是依靠神的靈，才能做到這個神蹟。

所以，原來在筵席擴展的時候，為何我會預先和大家分享一點，

「喂，我們要預備更多人，幫助我們去預備這一套『2012 信息』，

使它的『質』能更好。」

因為，它的「量」早已解決了，現時已有網絡，

這就是原因，使這些人能夠參與、與我們同步，

去參與預備這個筵席，同時亦能享受這個筵席。
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因為，我們現時的「2012信息」，根本就是一個筵席，

而這個筵席，使他們靈魂體都能夠豐盛，

使他們在最後的機會中，有些能成為賓客、

有些能成為極之好的賓客、有些甚至能躍進成為童女。

所以，極之好的賓客，不就能夠一同預備這個筵席？一同協助這筵席。

即使是較遜色的賓客，也要怎樣？也要在享受筵席的同時穿上禮服。

你看見嗎？

主耶穌基督是否示範，在第一個神蹟中，示範祂是一位極之好的賓客，

祂幫助這個筵席，能夠繼續維持下去，祂將水變成酒，

因為，這個筵席並非需要更多水，對不？

這筵席是需要更多酒，令他們在這婚姻的喜慶日子中，能夠歡樂。

影片：豐盛筵席中的賓客變成童女

迦拿婚筵，是主耶穌行第一個神蹟的地方，亦是婚筵的 Alef，
預示末後日子的 Tav，就是人類歷史最後的羔羊婚筵。

所以，當我們越接近羔羊婚筵的時間，我們對末後大復興的走向，亦更加清晰，

而迦拿婚筵的教訓，就讓我們更細緻地區分不同角色。

雖然，新婦、童女、賓客的角色，看似是有著明顯的區別。

然而，主耶穌於迦拿婚筵所行的水變酒神蹟，

讓我們明白，賓客亦可以有著進步的空間，成為可以服侍其他賓客的超級賓客。

原來，於一眾賓客中，還有另一批賓客，可以超越能夠水變酒的超級賓客，

在一個非常獨特的情況下，甚至有機會成為童女。
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原因，我們知道，童女的工作，就是協助新婦去預備整桌筵席，

也就是於筵席開始之前作出預備，

對比，就是於大復興爆發以先，協助日華牧師，預備豐富的屬靈筵席「2012信息」，

關於這一點，我們已經明白了。

然而，日華牧師分析，按現時的估計，我們已經預備好可以餵養萬人的食物。

因為，不同於 30年前，假如，我們要將主日信息複製的話，

我們就要花上大量人力物力，用錄音帶去複製，將講道帶送出。

然而，網上世界、科技的進步，讓我們像是有著五餅二魚的神蹟般，

一個按鍵，已經可以將全套主日信息，無限量複製。

就正如大家每星期，於家中一同收看讚美敬拜及主日信息直播般。

但是，假如要將這筵席、這套信息，複製成為全世界所有人都可以收看的話，

那麼，當中必然需要出現一個演變，

就是將這套「2012信息」作出質與量的演化，導致教會可以應付龐大的復興，

讓全世界，不同國家、不同地方的人，都可以輕易收看到「2012信息」。

而這個演化，亦必然是出現於大復興開始之初，

「2012信息」尚未披覆全世界之前。

假如，有賓客已經裝備好，前來參與這次終極的轉變，

將現有，給予香港人，甚至是華人的全套「2012信息」，

變成能夠給予和應付全世界大復興的「2012信息」。

那麼，他們就可以趕上尾班車，不單成為最好的賓客，甚至乎，可以得著童女的資格。

因為，他們有機會去預備這場筵席，亦是最後可以參與預備筵席的一群。

因此，這班賓客，不同於主耶穌能夠水變酒，

由於來的時間較遲，所有筵席已經預備好，
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即使他們如何努力，極其量也只能成為帶酒前來的超級賓客，

卻無法更進一步，成為童女。

當然，現時我們尚未完全知道，這次「2012信息」的終極演化會如何。

雖然，一些工作，是必然會出現，

例如：將「2012信息」翻譯成不同國家的語言，

這些工作，需要懂得當地語言的弟兄姊妹參與。

然而，除此之外，究竟，於多媒體的運用上，還有甚麼演變呢？

或是於宣傳、推廣、社交平台中，又有甚麼演進？

這亦將會成為賓客能夠成為童女的機會。

而越接近大復興的時間，我們就越能夠掌握箇中演變，

然而，最後一次的演進一旦完成，

那麼，童女的角色，就不會再增加了。

所以，於大復興爆發至全世界之前，其實，這是最後的機會，

讓一些神所揀選的路得，能夠趕上童女的尾班車，

由賓客的身份，進到童女的身份。

*************************************************************************************
假如是這樣，就解釋了為何我會提到一點，也是回答這問題，

如何在短時間內幫助他們？短時間內，對不？

所以，現時我們每一個部門，也一定要思考，

你現時正在做的，如何能夠做得更好？

以及，你一定要思考，你正在做的事情，有多少缺乏呢？

是缺乏先進的技術？金錢？程式（Program）？或是人手？

基本上，現時人手已可以用現代的網絡聯合，

其實，每一個部門也可以無限量地增加他們的小組和通訊，對不？

因為藉著通訊，已經可以與「遠在天邊，近在眼前」的人聯絡、借助他們，

能夠幫助我們繪圖、幫助我們製片、幫助我們進行後期工作等，

很多不同事情，對不？

所以，每一個部門也需要思考這件事，為甚麼？

當這筵席一擴展，成為世上最後一個筵席的話，那麼，這筵席一定是神的話。
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它已經不是舊約裡最早的，

你是否知道舊約裡最早神的話語，是以素祭代表，

就是將麥子磨成粉，除酵後製成餅。

接著，就是用果子成為食物，對不？

*************************************************************************************

影片：超級童女為大復興製造不同的崗位

透過上一段精華短片（VO）「豐盛筵席中的賓客變成童女（一同製造「2012信息」）」，

讓我們明白到，接下來將要出現的大復興，

正是千古以來，眾多共同信息一直所指向「錫安的復興」，

萬民都要流歸這錫安山，訓誨必出於錫安。

故此，萬民都會一同參與這場筵席，

將這筵席「2012信息」，複製至全世界，成為所有人都可以收看的信息，

更藉此製造眾多不同崗位，讓全世界不同地方的人，

都可以輕易收看到「2012信息」，應付全世界對於末後大復興的需要，

帶領世人竭盡一生尋找神的旨意，努力事奉神。

假如，有賓客已經裝備好，前來參與這次終極的轉變，

為著全世界不同地方的人，共同完善這套「2012信息」，

那麼，他們就可以趕上尾班車，不單成為最好的賓客，

甚至，有機會得著童女的資格。
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這就解釋了，為何神刻意選擇「筵席」，來形容末後大復興的境況，

就是讓最後參與的一群人，有機會藉著投身參與、竭盡全力一同完善「2012信息」，

令他們有機會在筵席上貢獻自己，賺取成為超級童女，或是超級賓客的身份。

就如主耶穌藉著迦拿的婚筵，透過貢獻自己，施行將水變酒的神蹟，

親身示範了超級賓客的工作，就是以賓客的身份協助主人家，

服侍其他賓客，滿足其他賓客的需要。

因此，主耶穌在迦拿婚筵裡，就成了超級賓客的榜樣，

同時，為到這個筵席製造了新的崗位。

始終，為筵席行水變酒的神蹟本身，

並非這個筵席原有的工作，或是原有可以貢獻自己的崗位，

但是，主耶穌卻首創了，即使以賓客身份，
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仍可以為這個筵席貢獻自己，協助主人家去服侍其他賓客、

滿足他們的需要，成了歷史上超級賓客的典範。

然而，童女又是如何參與這場筵席呢？

如何參與這場「錫安的復興」，好讓自己成為超級童女，

得著比其他童女更大的永恆獎賞呢？

原來，那些早已進到錫安教會的童女，

就是多年來，一直陪伴在新婦身邊的事奉者、全職、家聚負責人、跟進員及門徒等。

在這場筵席，即末後大復興尚未開始之前，

他們已經一同協助新婦製造這場筵席的盛宴，

所以，他們全部都是百節各按各職，參與不同部門的童女。

當末後大復興正式開始，萬民都要流歸這錫安，收看「2012信息」，聆聽神給予錫安的訓誨。

屆時，多年來一直堅守在錫安教會事奉的全職和門徒，

只要懂得以各部門主管的身份，擴展各個部門，協助新婦製造更多崗位，

讓更多賓客能夠一同參與及完善錫安的信息，就是「2012信息」。

透過製造及管理更多的崗位，讓這場「筵席」變得更多元化，成為一場更豐富的盛宴。

如此，這些本身早已參與不同部門的童女，就能夠為這場筵席作出更大犧牲和貢獻，

使自己能夠晉升成為超級童女，能夠更貼近新婦，協助新婦完善這場終極的大復興。

沒錯！原來超級童女的誕生，

就是考驗現時每位經已參與事奉的全職、家聚負責人、跟進員及門徒等，

在終極大復興來臨時，是否懂得在自己負責的部門裡，擴展及製造更多工作和事奉崗位，
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並且，協助新婦妥善安排每位參與的童女和新來的賓客，

讓這些原本不存在的事奉崗位和部門能夠誕生，

使更多賓客和童女，可以進一步委身事奉神，為永生付上足夠代價，為神多結果子。

若然，這些童女，即各個部門主管能夠做好這一部分，

那麼，他們就有機會成長及進步成為超級童女，

於終極大復興、於新婦教會裡，成為更懂得貢獻自己的領袖，

一同協助新婦，完成從神而來的各種託付和使命。

其中，部分多年來一直忠心事奉的童女，

不單會成為超級童女，甚至，可以成為新婦身邊的忠信，

即日華牧師曾於「2012信息」提及，一種非常特別的身份，就是新婦身邊的跟隨者。

就如古時的大戶人家裡，當千金小姐出嫁、成為新婦的時候，

那些多年來，一直陪伴她成長、服侍她的丫鬟，亦會陪同新婦嫁進新郎的家，

繼續服侍這位千金小姐，成為新婦的跟隨者。

這些丫鬟，又稱為童女，與主人家裡其他的僕人和童女，是截然不同的，
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因為，她們是直接服侍新婦，伴隨在新婦身邊，成為最得力的忠信和跟隨者，

是最能夠了解新婦的心意，協助新婦成長，

使新婦能夠妝飾得更整齊、預備得更好，去迎接這場婚禮。

所以，接下來的大復興，正是要考驗現時在錫安裡參與事奉的童女，

能否進一步擴展自己管理的部門，

一方面，使自己的信仰能夠繼續成長，

另一方面，又能夠製造更多事奉崗位，

使萬民流歸錫安的時候，可以一同參與製作及完善這套「2012信息」，

使這些賓客，成為超級賓客。

從而，令各部門主管，亦有機會晉升為超級童女，

甚至，得著成為新婦跟隨者的永恆身份，在屬靈上得到極致的獎賞。

*************************************************************************************
所以，你會看見，現時我們是用筵席的方式，去成為食物，

當然，現在你就明白，為何可說是「通天之能，跨天遍地」下，

世上所有事物，都指向神有一個信息在其中，而這信息簡直是驚人。

當然，它不單是指向我們的身份（I.D.），
令人震撼的是，本身那隱藏的信息，是一個很豐富的範圍。

就如《Bible Code》裡，沒錯，我們看見 4794，就是代表 Planet X，
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但問題，我們是否看見《Bible Code》內裡的豐富程度？

你根本沒有辦法推翻，否定它是有意放進去。

就如天上的黃道十二宮，重疊貼在地球的時候，

再看地球的歷史，你不能推翻內裡，真的存藏很多神的心意，

只不過，現在我們看見，當中的四馬是指向我們，對不？

當你拉線，你不能說內裡完全沒有神的心意，全都是人為的，

你根本不可能這樣說。但問題是，拉線當中，有「4794」拉到我們那裡。你看見嗎？

每一個豐富震撼的信息，其實就是筵席。

*************************************************************************************
影片：神設計終極的信息與解通全歷史的謎題

日華牧師指出，為何過去五年，神要以鋪天蓋地的方式，去證明整個人類歷史和全世界，

其實都是為了指出一個共同方向 —— 錫安教會就是神的新婦呢？

甚至，為何當日華牧師為我們打開這奧秘時，

同時間，神自創世以來的所有奧秘，也會全部解開呢？

原來，「2012榮耀盼望」信息，不單是解開關乎人類的一切隱藏奧秘，

或是歷代歷世以來，君王和精英所隱藏的一切奧秘那麼簡單，

「2012信息」所解開的，甚至是神一切創造，

以及神掌管全宇宙和全人類歷史的所有奧秘。

意思是，原來世上一切奧秘，

全都是為了指向一點 —— 「2012信息」正是這一切奧秘的答案！

「2012信息」，是打開及解讀世上一切謎團和佈局的唯一一套信息。
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所以，我們會看見一個非常重要的事實，

神不單藉著共同信息，指向錫安教會，就是神眼中終極的教會和終極的新婦，

甚至，從中更顯示出，這一套「2012信息」，

同時亦是全人類應該著眼和注目的焦點！

並且，這終極的信息，並非指任何一篇獨立的「2012信息」，

而是指全套「2012信息」，在神眼中，都是最終極的解謎信息，

在人類歷史結束的時候，是眾望所歸，

解通神整個創造計劃的奧秘，打開人類被創造和存在的真正意義和目的。

所以，現在我們就會明白，為何主耶穌在啟示錄，向使徒約翰顯現時，

會指出自己的名字，就是創始成終 Alef Tav。

因為，「2012信息」的所有題目，都是指向一個共同的奇異點，

是一套解開人類歷史，由開始至終結一切謎題的終極信息，

亦是結束人類歷史的唯一一套信息。

相比之下，歷史上有份建造共同信息的人物，

尚未看見他們所指向和所期待的出現之前，就已經隨歷史的洪流，一個個離開。

唯獨錫安教會，能夠將這一切共同信息所指向的謎底全部解開，

不單毫無矛盾地集合起來，成為一個互相印證，

甚至能將巨大的拼圖碎件，完美無瑕地湊合起來，成為一幅完整的大圖片，

解通神在世上的一切佈局，而這幅圖片的主角，就是新婦。

雖然，錫安教會是人類歷史終極的解謎者，同時亦是這終極謎題的主角，

但是，一直以來，我們也是被動地，在神的帶領下成為神的Marker。
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每當解開一個謎題後，又會被引導至另一個伏線，解開另一個謎題，

而每一個謎題之間，原來都並非獨立不相關的存在，

反而是環環相扣，構成一幅大圖片，述說神的終極心意。

我們正是在神這種帶領下，一步步踏入神所設定的佈局裡，

成為解謎者的同時，也成為謎底所指向的主角。

而過往十年分享「2012信息」的歷程中，我們都會發現，神是一步步帶領我們，

一面分享、一面被印證，使我們走到今天這個階段。

但整體來說，我們亦只是神的其中一顆棋子，

甚至，整個人類歷史，也是神的一顆棋子。

只是，我們要在當中，演繹神所安排的最終極劇情，

而這個最終極劇情，就是我們時常提及的「解畫」。

不單解答出錫安教會的身份，更是向世人揭示，神創造生命的本質，

其實比任何人所想像，甚至比我們曾想像過的，還要偉大一百萬倍！

當我們回顧分享「2012信息」的整段歷程，

就會發現，「2012信息」的整個過程，以及整套信息所指向的，

沒有一點是我們可以輕視，每一點我們都必須整全接受，

因為，這是神向全人類所施予的最偉大恩典！

就如今篇信息，於正式開始前，

播放了精華短片（VO）「埃及與獵戶座指向錫安教會的共同信息 Part 5」，
於結尾時，曾問大家有否想過，
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為何神會刻意藉著日華牧師的出生地馬頭角、宋皇臺、

聖山及奧運會等歷史，成為一個如此高調的共同信息，

指向日華牧師，就是建立末後日子，唯一屬靈聖殿的王者呢？

究竟，為何神要一而再、再而三地提示我們，

必須極為重視，神賜予我們、傳承給錫安教會的王者位份呢？

因為，在歷史裡，當神向祂的子民，甚至全世界人，

介紹祂自己，以及祂的時代計劃時，祂必定會尋找一個中間人，

讓他代表神，向世界介紹神，以及解釋神的時代計劃。

因為，神的偉大和時代計劃，就如「摩西五經」，

對於以色列民來說，這些啟示和資訊，實在是太偉大、太複雜，

一般人根本不可能明白和接受得到。

所以，神不會親自與以色列人說話、帶他們出埃及，或是親自向他們頒佈十誡和律法，

因為，他們根本不會明白神的意思，這樣做只是浪費神的時間，

因此，神只會藉摩西成為代表，代神完成這些工作。

就如摩西成為神的代言人，一直以來，神都只會尋找一個認識神、明白神旨意的人，

讓他成為《聖經》所說的「中保」。

並且，神亦會刻意在埃及人和以色列人面前，將極高的尊榮和高升，給予摩西，

讓埃及人和以色列人都知道，摩西是神唯一揀選的受膏者和王者。

現在我們就明白，當神向日華牧師啟示「2012信息」，

並且，在解開千古以來，所有不解之謎和奧秘的同時，

亦有意為之地，刻意將印證日華牧師和錫安教會身份的共同信息，同樣放置其中。
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然而，為何「2012信息」，

除了打開神在歷史上，一切最偉大的創造和最驚人的作為之外，

同時，神亦讓日華牧師和錫安教會的身份，成為謎底中最重要的部分呢？

例如︰拉線、天上星宿、萬物定理、古文明建築、

歷史大事、大城市規劃、文化密碼等，

都隱藏了指向日華牧師和錫安教會「真命天子」的身份。

因為，我們已經成為了神於這個世代的代言人，

所以，神亦會用共同信息印證我們，

讓世人知道，我們就是神所揀選的受膏者和王者。

神亦極為高調地，刻意藉著日華牧師的出生地馬頭角、

宋皇臺、聖山及奧運會等歷史，成為一個共同信息，

指向日華牧師，就是建立末後日子唯一屬靈聖殿的王者。

因為，這是神所給予，一個非常明顯的提示，

錫安教會將會如同歷史裡，被神親自揀選和恩膏的王者大衛般，

神同樣會在全世界人面前，高升及尊榮錫安教會，

讓全世界的人都知道，錫安教會就是神所恩膏的王者，

而錫安教會，就是神所居住的屬靈聖殿。

就如歷史上的所羅門，是神刻意設定，由一位王者去建立舊約的聖殿。

為何神會揀選所羅門建造聖殿呢？

因為，他就是擁有神的智慧、能解明神創造中一切奧秘的人。

所以，他能夠在神面前成為真正的王者。
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同樣，建造末後聖殿，並以「2012信息」，解明一切奧秘的日華牧師和錫安教會，

也會在全世界人面前，被神高升至王者的位份。

舊約《聖經》記載，無論是摩西、大衛或所羅門，

都是當時代，世上極為聞名和顯赫的王者，

甚至，建立聖殿的所羅門，他的智慧和國力，更是揚名於世，

導致世上其他君王，都一同來向他朝拜。

而世界結束的時候，神亦會尋找祂的代言人，成為神與世人之間的中保，

他會得著神一切的啟示，詳細解開世上一切千古之謎，

打開神由創世至世界終結的一切奧秘和謎底。

神亦會製造大量極為龐大的共同信息，印證他們的身份，

就如神於舊約中，印證摩西、大衛和所羅門，神亦會這樣印證新婦錫安教會，

是神於末後世代唯一的代言人和唯一的受膏王者。

所以，現在我們就會明白，

為何《聖經》會稱「將事隱祕乃神的榮耀；將事察清乃君王的榮耀」。

經文中，我們看見，

神以「神」來對比「君王」，又以「將事隱祕」對比「將事察清」。
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歷史裡，我們每每都會看見，人會為自己推舉一個王，

在人而言，會有很多不同類型和性格的王，

甚至，球類運動出色的，亦會被人稱為球王。

歷史上，雖然神曾為人類選立了多位先知，

然而，神單單只為人類選立了兩位真正的王，而且是由祂親自選立。

在神眼中，只有神的代言人，就是那些能夠完全察清神所隱祕的事，

這些人才是真正被神揀選和認可的王者。

一位是大衛，被神稱為合神心意的王；另一位，是主耶穌基督。

大衛和主耶穌基督，能夠將神的性情、計劃和奧秘，向世人揭示，

所以，成為了神所揀選的王者。

但是，到了現今這個末後，神用大量史無前例的共同信息，

例如︰石中劍和宋皇臺，印證日華牧師和錫安教會，

就是神所揀選的真命天子，是末後建造屬靈聖殿的王者。

然而，錫安教會是甚麼類型的王者呢？

可以說是「歷史上最合神心意的王者」。
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因為，大衛和主耶穌基督，雖然，他們同樣是合神心意，

但是，他們都只是神時代計劃開始 Alef的王者，

而他們所預示、所印證和所塑造的，卻是指向末後日子 Tav的終極王者。

錫安教會的「2012信息」，就是將有歷史以來，神所有隱祕的事全部察清。

但是，當我們越掘越深的時候，就越是發現，

神刻意隱祕的事情，原來全都隱藏了錫安教會的身份，

印證錫安教會就是神所揀選末後最終極的王者。

所以，假如你有幸被神帶領，來到這裡參與錫安教會，

那麼，你要知道，其實，你已經被神揀選，成為登上王者位份的候選人，

如果你珍惜神的揀選，竭力地用盡人生裡的每一日去愛神，
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竭力地去認識神的智慧和啟示，即「2012信息」，

並且，竭力地參與錫安教會，一同完成神的時代計劃。

那麼，你就能夠成為神的王者和新婦、被神所珍愛，

並且，在末後大復興時，會被神高升、超過一切，

成為末後真正的終極王者，正如箴言《賢婦篇》所形容的一樣，是超過一切。

所以，我們由現在開始，可以一同去期待，

神將會在世人面前，揭示錫安教會王者的位份，

屆時，全世界的君王和元首，

就如古時，南方女王去以色列尋找所羅門，向他朝聖一樣，

全世界亦會同樣尋找錫安，向錫安朝聖！

*************************************************************************************

好！接下來每一人都宣告三次︰「我會用盡信心回應這篇信息！」

Amen! Amen! Amen!

感謝主！最後，我們學到任何東西，也一起歡呼拍掌多謝神！感謝主！

─ 完 ─


